Un conductor de Granollers fue detenido después de circular marcha atrás por el túnel de El Figaró y negarse a hacerse la prueba de alcoholemia

A todo alcohol

JOSEP MAS

arios conductores alertaban a los Mossos d'Esquadra sobre la una y media de la madrugada del lunes de que un turismo circulaba incomprensiblemente marcha atrás y en dirección contraria por el túnel entre Figaró y Tagamanent, en la autovía de Vic. Una patrulla se trasladó de inmediato hasta el lugar indicado y a la altura del punto kilométrico 36 se localizaba al infractor. Los agentes eran propios testigos de la irregular conducción, justo en el momento, las dos menos cuarto de la madrugada, cuando dos turismos que circulaban por la autovía tenían que esquivar al coche para no colisionar contra él. Entonces el infractor, identificado como Larbi M., de 33 años de edad, con domicilio en Granollers, chocó contra la valla de protección lateral y obligatoriamente se detuvo. Ante la pre-



Túnel de Figaró por donde circulaba contra dirección y marcha atrás uno de los conductores detenidos.

sencia de la policía se bajó del coche e intentó huir a pie por en medio de la calzada poniendo en peligro esta vez su propia vida. Al ser detenido ofreció resistencia, negándose a que le fuese practicada la prueba de alcoholemia por lo que fue

puesto a disposición judicial. Casualmente la patrulla policial procedía de otro incidente ocurrido en la autopista C-16 en Sant Cugat, donde fue denunciado el conductor de un autobús de línea y que dio positivo en la prueba de alcoholemia,

teniendo que ser substituido por otro conductor.

DOS REINCIDENTES EN MOLLET

Josep Garcia

La madrugada del domingo, la Policía Local de Mollet detenía a otro conductor por el mismo delito de conducción con puesta en peligro de la seguridad en el tráfico y de resistencia a la autoridad. Esta vez ocurría en el casco urbano, concretamente en la zona de ocio de Can Fàbregas. El conductor detenido, Carlos L.R., un vecino de Parets, de 27 años de edad, se negó también a efectuar la prueba de alcoholemia, comprobando la patrulla policial que tenía antecedentes por los mismos delitos, siendo citado a declarar ante el Juez en el Juzgado nº 1 de Mollet.

El martes, igualmente de madrugada, la propia Policía Local de Mollet detenía a un nuevo conductor que superaba cuatro veces la tasa de alcohol permitida. La detención de M.A.G., de 39 años de edad y vecino de Palafrugell se producía en la calle Granollers y asimismo se comprobó que tenía antecedentes delictivos contra la salud pública y el patrimonio, según informaron fuentes municipales.

A FOTO

La avería de un camión cisterna altera la circulación en la C-35 en Sant Celoni

Jordi Purti

alrededor de las tres de la tarde en el enlace de la C-35 con la puerta de Poniente de Sant Celoni. El vehículo, que transportaba un producto químico, quedó cruzado en la vía por un problema en el motor, generando dificultades de diversa consideración a la circulación, entre las tres de la tarde y las nueve y media de la noche. Las dimensiones de la cisterna y la ubicación del incidente hicieron necesaria la intervención de una grúa de grandes dimensiones para poder cambiar el vehículo tractor, siendo en este momento de máxima complejidad de la operación cuando se cortó integramente la circulación en los dos sentidos de la C-35, durante aproximadamente unos veinticinco

Un camión cisterna proveedor de la empresa Cray Valley se averió el jueves



minutos. Mossos d'Esquadra, Bomberos, Policia local y personal de Cray Valley, colaboraron para resolver la situación. J.P.